

明るい希望

大分秋らしくなってきました。子どもたちはめあてに向かって頑張っています

本年度も折り返しとなります。先週からの個別懇談ではお忙しい中来校いただき、ありがとうございました。お子さんの学習、生活の様子について情報共有できることを、これからの中学生たちの学びの充実にいかしていきたいと思います。また、気になることがあればいつでもご相談ください。直接お話し合いすることで確認できる、解決できることも多々あります。

もうすぐ10月、衣替えとなります。過ごしやすい気候となり、子どもたちは学習の発表会に向けて頑張っています。めあてに向かって頑張るプロセスを認め、応援をよろしくお願いします。



よりよい学び 18日

(木)に、教育委員会の学校訪問がありました。子どもたちの落ち着いた学びやタブレットの活用、豊かな環境と環境を生かした工夫についてお褒めの言葉をいただきました。

家庭の一員 5年生は家庭科の学習で、給食調理場の栄養教諭の先生方に「だし」について学びました。

実際に味わってみることから、日本の食文化の豊かさ、おいしい味噌汁の作り方にについて学びました。

放射線教育 3・5年生は原子力安全研究協会の先生に放射線について学びました。

学校内を測定したり、遮蔽の実験から身近なところにある放射線について、理解を深めることができました。



目標に向かって 先週までの4週間、教育実習生が本校で学びました。本校の卒業生で、子どもたちの先輩です。4年3組を中心、よりよい授業や児童理解について学びました。

26日(金)には、平一中の職場体験学習があり、6名の生徒が本校で学びました。子どもたちに優しく関わっていました。

教員という目標に向かって頑張る姿、学ぶ姿は、子どもたちのいいモデルでした。夢を実現できるよう、応援しています。

週末の時間の過ごし方

10月より、週末は宿題を課さず、自分で考え、学ぶ時間とします。目的は先日tetoruで配信した文書のとおり、次の2つです

- 児童が自ら学ぶ方法を身につけ、主体性や自律心、生涯にわたって学び続ける力の素地を育みます。
- 担任が子ども達とふれ合う時間を確保することで、学級経営や生徒指導の充実を図ります。自分で学ぶ時間としていくことで、次のような効果を生むことが考えられます。
 - 1 習い事や家族で過ごす時間とのバランスを考え、意図的・計画的に過ごすことができる
 - 2 自分で決めた学びに取り組むことで「主体性」を育む
 - 3 読書に親しむ時間を増やすこと、読書習慣を醸成することができる
 - 4 自分の興味・関心があることを自由に学べるので「学ぶ楽しさ」の実感につながる

主体的に学ぶことができるよう、自主学習の仕方などは学年の段階に応じて指導していきます。子どもたちは少しずつできるようになっていくはずです。週末の時間を充実させて、体と心のバランスを保ち、月曜日に一段と元気に学校に登校できるよう、支援していきます。

連絡

- ・市の公式Instagramアカウント「いわきスタディ」で、本校の学びが紹介されています。
- ・市内でコロナ等感染症が流行しています。お子さんの体調管理をよろしくお願いします。

【校訓】

やさしく かしこく たくましく

【教育目標】

相手の気持ちを思いやる子ども
正しい判断ができる子ども
あきらめず挑戦し続ける子ども

【学校スローガン】

楽しくチャレンジ 幸せ一小